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Накануне выпускного бала глава города встретился с медалистами.
Одиннадцать медалистов выпускают жигулёвские школы в этом году. Этих парней и
девушек с полным правом можно назвать золотым фондом города.
В администрации они поделились своими планами и получили ценные советы и
напутствия.
- Сегодня вы стоите на пороге нового старта - в студенческую жизнь, - сказал Дмитрий
Владимирович Холин. - Жизнь интересную, полную событий. У медалистов, чей уровень
знаний выше среднего, много возможностей - вы можете поступить практически в любой
вуз страны. Главное - сделать правильный выбор. Состоявшиеся в жизни люди - это те,
кто реализовал свою мечту, много трудился, упорно двигался к своей цели. Вуз не
обычная школа, и вы уже взрослые. Никто не будет заставлять, лишь от вас теперь
зависит, кем станете. Не отвлекайтесь на пустое, максимально используйте
возможности, которые предоставляет вуз. Границы сегодня открыты, но хочется, чтобы
вы были полезны своей стране, работали для неё. И по возможности возвращайтесь в
родной город, а мы постараемся создать условия, чтобы вы смогли себя реализовать.
Ребята рассказали о своих планах. Дарья Ширяева собирается поступать в
Военно-морскую академию в Санкт-Петербурге. Спортсменке-лыжнице близка военная
специальность. Николай Усатов -  финансовый университет.
- С детства знал, что буду заниматься финансами, - признался парень. - Никогда даже
не думал ни о чём другом.

  

- Город планирует стать особой экономической зоной, и грамотные финансисты нам
будут нужны, - сказал глава. -  Пока учитесь, следите за тем, что здесь происходит.
Решите  после вуза принять в этом участие - будем рады.
Элина Салугина собирается поступать в самарский вуз и стать юристом по
гражданскому праву. Она планирует остаться в Самарской области и, возможно,
вернуться в родной город. 
- Хороший выбор, - одобрил глава, - но конкуренция в этой профессии очень жёсткая.
Готовьтесь. 
Виолетта Мельникова планирует стать лингвистом и изучать кроме английского
китайский язык.
- В Казанском федеральном университете очень  сильная кафедра корейского языка, -
посоветовал А.Н. Двирник, руководитель Центрального управления министерства
образования. - Подумайте, зная его, без работы точно не останетесь. 
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Андрей Красноцветов собирается в Московский железнодорожный университет путей
сообщения. Почему? На сайте института увидел интересный эпиграф «Мы создаём
движение», хочется быть к этому причастным. 
- Согласно корпоративной политике РЖД, выпускники редко сразу становятся
инженерами, им предлагается «почувствовать» профессию на рабочих должностях, -
сказал глава. - Ну что ж, Москва не сразу строилась…
- Я с седьмого класса колебалась между лингвистикой и архитектурой, - призналась
Александра Синицына. - Архитектура перевесила. В конце концов знание английского,
немецкого и частично итальянского языка лишним не будет. Окончательно
определилась, побывав в Санкт-Петербургском архитектурном университете. Это
любовь с первого взгляда. 
Рассказав о своих планах, ребята ответили на вопрос, что необходимо, чтобы жить в
городе было интересно и молодёжь возвращалась. Предложений достаточно:
организация работы электричек, благоустройство берёзовой рощи, фонтаны,
велосипедные дорожки… 
- Я желаю вам успехов, во всём, - сказал Александр Николаевич. - Постарайтесь
«выжать» из столичных городов побольше. Ходите в театры, на выставки, участвуйте во
всём, что происходит. Студенчество - самое лучшее время для этого.
В завершение встречи все медалисты получили поздравительные адреса депутата
Государственной Думы Е.А. Серпера.

М. ЗАЙЦЕВА
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